

Appel à candidatures



10 bourses de voyage et formation (\$1 700)

offertes par le RQRM et UdeM international

Le développement du médicament : de l'idée au marché

Université de Toulouse, France

- Un programme unique de 40 heures couvrant l'ensemble du continuum de la R&D et valorisation du médicament.
- Un corps professoral international issu de quatre grandes universités de recherche pharmaceutique, ainsi que des secteurs industriel, réglementaire et gouvernemental.
- RQRM couvrira 500\$ et UdeM International couvrira 1 200\$.

Dossiers de candidature acceptés jusqu'au 30 avril à midi :

- Un seul document PDF contenant les éléments suivants devrait être envoyé à l'adresse info@rqrm.ca
 - Curriculum vitae accompagné d'une lettre de motivation
 - Un abrégé (500 mots) décrivant votre projet/domaine de recherche
- Les récipiendaires de la bourse s'engagent à :
 - Détenir les papiers de voyage requis (passeport, visa au besoin).
 - Assister à SSM16 dans son entièreté.
 - S'inscrire au cours PHM7002 (2cr.) à l'automne visant la rédaction d'un court article de revue scientifique sur un sujet de leur choix pertinent à SSM16, suivie d'une présentation orale en décembre.
- Frais d'inscription réduits de 50% pour les boursiers.
- Le comité de sélection, composé de trois chercheurs du RQRM fera l'**annonce de la sélection des boursières et boursiers le 8 mai**

Pour en savoir plus sur SSM, visitez le [site de SSM15](#) (dernière édition actuellement disponible) ou communiquez au info@rqrm.ca

SSM16

Toulouse
Barcelona
Ribeirão Preto
Montréal

XVI^e école d'été en
développement du
médicament

XVIth Summer School
on Medicines (SSM)

Du 4 au 10 juillet 2026

Call for
applications



10 travel & training scholarships (\$1 700)

offered by RQRM et UdeM international

Drug discovery : From target to market

Université de Toulouse, France

- A unique 40-hour program covering the entire continuum of drug discovery, development and post-approval evaluation.
- An international faculty drawn from four leading pharmaceutical research universities, as well as from the industrial, regulatory and governmental sectors.
- RQRM will cover 500\$ and UdeM international will cover 1 200\$.

Applications accepted until April 30 at noon :

- A single PDF containing the following should be sent to info@rqrm.ca :
 - Your resume and a cover letter
 - An abstract (500 words) describing your project/area of research
- Recipients of the scholarship are required to :
 - Have the required travel documents (passport, visa if needed).
 - Attend SSM16 in its entirety.
 - Register to the course PHM7002 (2cr) in the fall semester involving writing a literature review on a topic of their choice relevant to SSM16 followed by an oral presentation in December 2026.
- Registration fees reduced by 50% for scholarship recipients.
- The selection committee, composed of three research members from RQRM, will announced its **decisions on May 8**.

For more information on SSM, visit the SSM15 website (last edition currently available) or contact us at info@rqrm.ca

SSM16

Toulouse
Barcelona
Ribeirão Preto
Montréal

XVI^e école d'été en
développement du
médicament

XVIth Summer School
on Medicines (SSM)

July 4 – 10, 2026